

Kegiatan Ramadhan Lancar, Kalapas Narkotika Purwokerto Apresiasi Warga Binaan

Narsono Son - PURWOKERTO.URBANESIA.ID

Apr 20, 2023 - 21:10



Akhir Ramadhan, Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Lakukan Sholat Tarawih dan Tadarusan

PURWOKERTO - Ramadhan sudah hampir berlalu dan akan datang bulan Syawal, itu artinya umat muslim di seluruh dunia hampir selesai melaksanakan ibadah puasa ramadhan di tahun 1444 Hijriyah ini. Bulan yang di dalamnya dilipatgandakan pahalanya akan berganti menjadi bulan dimana manusia akan kembali fitri (suci). Program program ibadah di bulan suci akan berakhir dan akan dijumpai di tahun yang akan datang.

Di Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, program ibadah sholat tarawih berjama'ah dan tadarus Al Qur'an sudah berakhir dan akan diadakan di tahun

yang akan datang. Berakhirnya program tadarus Al Qur'an bersamaan dengan diadakannya Khotmil Quran dan pembacaan doa khotmil Quran oleh seluruh WBP yang mengikuti program one day one juz, Kamis (20/04/2023).



Di pekan terakhir bulan ramadhan, para WBP yang tergabung dalam kamar santri terlihat sangat khusyuk dalam menjalankan sisa-sisa ibadah sunnah seperti sholat tarawih, tadarus Al Quran, dan I'tikaf. Hal ini dikarenakan setelah ramadhan 1444 Hijriyah beberapa WBP sudah mengurus integrasi sehingga mereka memanfaatkan waktu untuk bisa beribadah dengan tenang di dalam lapas.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra mengapresiasi kegiatan yang sudah dilaksanakan di bulan ramadhan dan berharap warga binaan untuk tetap mampu menjaga ibadah sehingga tidak hanya rutin di bulan ramadhan saja.

"Saya mengapresiasi kepada teman teman WBP yang telah mensukseskan kegiatan - kegiatan di bulan ramadhan. Dan saya berharap agar ibadah ini diteruskan di hari hari biasa untuk meramaikan masjid di Lapas Narkotika Purwokerto dan untuk menambah keimanan serta ketaqwaan", ujarnya

Menjelang berakhirnya ramadhan pada kali ini para WBP terlihat lebih antusias karena Hari Raya Umat Muslim yaitu Idul Fitri akan segera datang. Di hari raya ini bagi mereka yang beragama muslim akan mendapat Remisi Khusus yang tentunya sangat ditunggu tunggu dan di hari istimewa ini mereka juga bisa dikunjungi dan dapat melepas rindu dengan keluarga.

(Humas Elkapur)